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PODERJUDIClARIO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
GABINETE DA PRESIDeNCIA (GABPRES)

DEPARTAMENTO DE GOVERNANCA, ESTRAT^GIA E PLANEJAMENTO (DEGEP) 
DIVISAO DE APOIO AOS 0RGAOS COLEGIADOS ADMINISTRATIVOS (DICOL)aHa

Grupo de Trabalho para a Implantagao do Sistema de 
Escrituragao Digital das Obrigagdes Fiscais, Previdenciarias 
e Trabalhistas - eSocial (GT-eSocial)

ATA DE REUNIAO
N° 08/2022

Horario: 11h Local: Sala de reunides da DICOLData: 04.07.2022

Presentes presencialmente na reuniao os seguintes membros e convidados: 

Presidente do Grupo de Trabalho:

> Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Junior;

Diretoria Geral de Gestao de Pessoas (DGPES):

> Renata Monteiro Costa, representante da DGPES/DEMAG;

> Adriana Maria de Azevedo Moraes, representante da

DGPES/DEAPS/DICAD;

> Priscila de Oliveira Ribeiro, representante da DGPES/DEAPS/DICAD;

> Claudia Regina Carvalho de Souza, representante da DGPES/DEAPS;

> Alfredo Albino Itturriet Ferreira, representante da DGPES/DESAU 

Diretoria Geral de Planeiamento. Coordenacao e Financas (DGPCF):

> Clciudia Silva de Souza Barros, representante da DGPCF/DEFIN/DITES;

> Adriana A. de Souza Guedes, representante da DGPCF/DEFIN/DILID; 

Diretoria Geral de Tecnoloaia da Informacao (DGTEC):

> Aline Viana Magalhaes, representante da DGTEC/DESIS e

> Victor de Alencar Jesus, representante da DGTEC/DESIS 

Departamento de Movimentacao de Maqistrados (GABPRES/DEMOV):

> Hideraldo Luiz Ferraz de Miranda, representante do DEMOV.

Presentes, ainda, atraves .do TEAMS os senhores Basflio Kowalczuk Filho, 

Jessica de Oliveira Ribeiro, Rodrigo Fernandes de Almeida, Syndson Moraes L. 

Silva, Maristela Mattos dos Reis, Janaina Avila Correia Aluz, Marcus Vinicius de 

Freitas Vieira, Roseni do Amaral Dias, Debora Casteloes Abdalla, Isabel de 

Alcantara Moreira, Jaqueline Crispim Bandeira, Virginia Maria Correa Viveiros, 

Basilio Kowalczuk Filho, Elmira Maria dos Santos Rocha Padilha, Marina 

Chrysostomo, Marta Magalhaes de Oliveira e Monika Rodrigues Lowenth'al.
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0 Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Junior inicia a reuniao as 

llhlSmin, agradecendo a presenga de todos e passa de imediato a palavra ao 

Dr. Alfredo Ferreira do DESAU.
O representante do DESAU participa que conversou com o Diretor-Geral da 

DGPES, Senhor Gabriel Albuquerque sobre a requisigao dos servigos de 

profissional com expertise em Engenharia de Seguranga do Trabalho.
Inicialmente, conforme sugerido pelo Colegiado, avaliaram as 

possibilidades de aditivagao de contrato existente e, em seguida, consultaram 

empresas prestadoras de servigo que atenderiam as necessidades do DESAU 

quanto as exigencias do eSocial.
Num comparativo, observaram que essas duas propostas apresentaram 

valores semelhantes, mas acima do esperado pela Administragao do Tribunal.
Assim, o Senhor Gabriel Albuquerque recomendou que o grupo de trabalho 

propusesse a Presidencia a contratagao de um profissional comissionado que e 

menos dispendioso para o TJRJ. Apesar de, no momento, o DESAU nao possuir 

um cargo para o referido profissional, o Diretor-Geral da DGPES acredita que, 
como possuem um prazo razoavel para esta contratagao, e possivel que a 

Administragao do TJRJ autorize a sua criagao, atraves de uma reestruturagao 

administrativa.
Dr. Gilberto Abdelhay lembra que o Colegiado ja encaminhou a Presidencia 

duas sugestoes para a avaliagao da Administragao sobre qual funcionario 

qualificado contratar para o setor e pergunta como deveriam proceder no envio 

desta terceira proposta apresentada por se tratar da forma de contratagao.
O Senhor Rodrigo Fernandes da DGPES sugere que seja criado um 

documento, com a ajuda do DESAU, apresentando um comparativo das 

propostas, contendo o tempo utilizado na contratagao, os custos e a 

permanencia, para que o Diretor-Geral da DGPES possa despachar com o 

Presidente do TJRJ e seu Juiz Auxiliar Alexandre Teixeira de Souza e, 
posteriormente, formalizar num processo administrative a decisao.

Dr. Alfredo Ferreira se compromete a contatar o Senhor Rodrigo Fernandes 

para auxilia-lo na elaboracao da minuta do documento e aoresenta-la na
proxima reuniao do Colegiado. (Deliberagao 1)

Dando continuidade, Dr. Gilberto Abdelhay pede ao Senhor Victor Jesus 

que inicie a sua apresentagao.
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Envio dos Servfdores Aptos - $-2200

> Planftha do sorvldoret APTOS fol dofinltlvamonto valldada pola DlCADe esta proms para sor onvlads aocSoclal desdo o dia 
35/06. Passamos aaguardara MberatSodaversSoaetorlzada doMPSeSociat, prevlata para o dia 17/06.

> No dia 17/06 a verslo aetoiizada doMPS eSocial fol liberade pela MPS, conform© prevlsto.

> Doido o dia 20/06 lomos rcollzadoitestci para vorlficofBodos meeanlsmos do totorliacfiodo MRS oSodal(oncomremo» 
alguns problemas qua foram prontamentelnformadot B MPS e qua foram resolvidoaao longo dos dies.

> As 17:58 da Oltlfna sexta-felra (01/07), encontramos urn problems no MPS eSociet que poderdcausar posterga?5odo 
envio dot eventos, Inldelmente prevlsto pare hoje. A MPS foi adonada nomesmo dia e desde emloestamos aguardando 
um perecer.

> Inlclodo envio dos eventos: hoje, 04/07/2012, so a s1tua;3o idcntiflcadano Item aelma so resolver ainda hoje.

> Observa(9o:algunsservidorcsnovos(cercade200) nloconstamna plonflhedeaptos.pelsst^ sexta-felra niohavfamsldo 
eompletamentecadastrados.lss© ser4 resolvldo ao longo da semana ecles entraram'na file'do envio.

> N3oh6 scrvldoretlnaptosatiomomonto.

[£]eSocial POOCR JUOICIA.KIOsu^aj •*-

Senhor Victor Jesus inicia sua explanagao sobre o envio dos dados dos 

servidores aptos no Evento S-2200 (Cadastramento Inicial do Vinculo e 

Admissao/lngresso de Trabalhador).
Informa que, em 15 de junho, o DICAD validou a planilha de servidores 

aptos para ser enviada ao sistema do eSocial, porem, a DGTEC precisava 

aguardar a liberagao da versao setorizada do MPS eSocial que ocorreu no dia 17 

de junho.
O representante da DGTEC reconta que, no dia 20 de junho, iniciaram a 

realizacao de testes para a verificagao dos mecanismos de setorizagao do MPS 

eSocial e que todos os problemas encontrados foram resolvidos pela MPS.
Ressalta que, no final do expediente de trabalho da sexta-feira, dia 01 de 

julho, surgiu um novo contratempo que podera postergar o envio dos eventos.
Afirma que a empresa responsavel ja esta ciente do problema e que, a 

principio, a data para comegar o envio dos eventos, 04 de julho, est3 mantida.
Questionado pelo Dr. Gilberto Abdelhay, o Senhor Victor Jesus esclarece 

que a transmissao sera realizada em lotes, uma vez que a ferramenta apresenta 

alguns problemas quando sao enviadas mais de 100 matnculas por vez.
No ensejo, relata que vai verificar com a MPS se ha alguma alternativa 

para facilitar o envio das informagoes e possibilitar o envio de todas as 

matnculas numa unica vez ou, pelo menos, aumentar o tamanho dos lotes a 

serem transmitidos ao eSocial.
Finalizando, destaca que nao ha servidores inaptos, no momento.
Com a palavra, o Senhor Basilio Kowalczuk da MPS declara que ira verificar 

com sua eauipe a possibilidade de ampliacao no numero de matnculas enviadas
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por vez poraue nao sabe se e realmente uma limitacao do sistema ou apenas
uma precaucao agora no infcio dos procedimentos para os envios. Acredita que 

se deve comegar o envio dos dados em lotes pequenos e, nao havendo 

problemas na transmissao, consigam aumentar esse numero gradativamente. 
(Deliberagao 2)

Envio dos Maglstrados Aptos - S-2200

> AOIPIM eorriglii os maglstrados Insptose nodlo lS/06 solleltouqucuma nova planllhade aptos fosse gerado.Tal planllha 
j6 contaria com os maglstrados que estavam Inaptose forem corrlgidos. Entretanto, por umafalha de comunlcac3o,e$$e 
pedidosdehcgouat  ̂a fdbrlcoefetlvamenteno dla24/06, c nodlo 27/06 Nberamosuma planllhaatualizadapara 
conferSncia.

> Eidste um maglstrado Inaptocom dels dependentes com mosmo CPF.

|^|5[ n-ODflR judiciario)(£]eSocial
■*«*>

Em relagao ao envio de dados dos Magistrados aptos, o Senhor Victor Jesus 

narra que a DIPIM regularizou a situagao de todos os Magistrados apresentados 

como inaptos e que, no dia 15 de junho, solicitou a geragao de uma nova planilha 

de aptos a DGTEC para uma ultima conferencia. Devido a uma falha de 

comunicagao com a empresa responscivel pelo software, a solicitagao fora 

recebida apenas no dia 24 de junho e atendida no dia 27 de junho.
Complementando, inteira que, no momento, ha apenas um Magistrado 

inapto porque consta no sistema que possui dois dependentes com o mesmo 

CPF.
E informado que jci contataram o Magistrado para solucionar a questao.
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Servidores Aposentados e Excluslvamente Comlsslonados
Victor - Efotivo - Inatlvo- No Bonefkio.: 32020

♦
2400/2410Victor - Efetivo - Athro - Mate.: 32020

'VjS-2200 Efetivo 2200 - Ekc, Com. ♦ ♦
j. Victor - Ew. Com. - Atfvo » Matt.! 32020k

rm niMr^BoB fcitoifiwiWB qw go n* OB vfrtfliw dovHl9« A (Hirta dfi BPOTBfiWflortw dawn »*» InlwnmdoB no ewnto rr»<fiflnt©
o ptBvto cmtBTiro rKn o»u»ih»S'gB00 « 10, QW «/><? («m mnMn*. o s*n o n<VmBto go NAo hd BiwJWwaIo do quo o n dm ore do bwiofScio oopi o
ftMwa da mnleuia da B*rMdM, mqumko «*t*vs m auva.

Suqcr^iws o Wrih/rw do t,4 doovon(o©i><»(*, do MOO,
go o ewyiJdr. apds a apdvdntwfwle, vni eorrOrtuat trobslT<ando. oKorcondo cared orefusivonionio emcoiiiliiuBO, d*o dovo Mr codwtodo noworeento, no evortto S- 
2200, no cotooono 302. Nos so cadtKlro. dove cot oDtMjrdo urns msCrrcuto o o*a nBo podo eor a moms do MfvHdt dnquento ostovo no ouvs, pels o osooat nBo 
permio quo a mMma maureuto oej* ufHzadoparne cadostiedo nuts do urn vfnciA. Mao, ressofiMo <aio o compo matrfeuta d urnewnpo tcoao, com 30 
po$>o6o9 O quaVnw Wra <xi nOnwro InsorWo dOnencls ddoulra. Pot cxorrclo. st> a oo Mtvtdor eta IMS, epos $ua aposenittdona, a die set ceflostrode
ns ccrtegorle 302, code cot utRzadaa mertfFcvia 1340a. O osodot ontande <cjo ■AOduosnvrtrtcufeseisimtas.

> NodialA/OSfolfeltocontatotentendorealizarreuniaopararatificarmosasotvfSoacima.masaOICADachounecess^rlea  
prejen^a da 0IPAG, pue por sua vez, Informou a nccossldade de protclarmoto oneontro at4pua os dolssarvldoras da 
diviseoque tratamdo eSodai retornassem dos seus afastamentosflken^a m^dica e ferias).

> Por fnlelatlva prdprle.o 0ESIS Implementou a so!u;3oacima descrlta, mas roservou 3 parte os servidores nesta eondi;3o 
pa ra que nSo seja m erwiados so eSocial at4 que essa sltua^o seja ratificada peias dlvfsdes de negddo envolvidas.

adDeSocial POOCR JUOIClARlO
I Hi A|l«t lit ' HH

O Senhor Victor Jesus relembra que o sistema do eSocial nao aceita uma 

unica matncula para o servidor aposentado que hoje exerce uma fungao 

exclusivamente comissionada.
Diz que consultou o servigo para tirar duvidas no site do eSocial e foi 

orientado a criar uma matncula quando o servidor estiver em exerefeio num 

cargo em comissao, podendo ser apenas incluido um digito identificador, como 

uma letra, na matncula ja existente.
Ato continue, noticia que tentou agendar uma reuniao com o DICAD para 

ratificar a solugao apresentada, mas, devido ao afastamento de dois servidores 

que trabalham diretamente com os dados para o eSocial no referido orgao, foi 
solicitado que aguardassem o seu retorno.

Assim, para uma maior efetividade, o DESIS implementou o sugerido pelo 

servigo do eSocial, utilizando a letra "X" apos o numero da matncula do 

aposentado que esta exercendo exclusivamente cargo em comissao, mas 

separou os servidores que se encontram nesta condigao para que nao sejam 

enviados ao eSocial, ate que a situagao seja ratificada peias divisoes de negocio 

envolvidas.
Na oportunidade, a Senhora Adriana Moraes do DICAD informa que as 

Senhoras Marina Chrysdstomo e Jessica Ribeiro ja retornaram ao trabalho e a 

reuniao esta agendada para dia 05 de julho.
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Envlo de Estagi^rios Universit^rios TJERJ - S-2300

> Part6 caso dosettaglirlo remunoredos,r»aosort fo!to poloplonodo contlng6nela,polio tlitema UNIVWE8|i possul 
todes as capaddadesde envlo e recebimento de Infbrmecdes ao e$ode!, portento.a prdpriadrea de neg6do (DGPES- 
OEOEP-OIESJJ poder4 fozd-lo. Os prlmelros envtessorfio acompanhados pola equlpede suporte (DEATE) e desenvoMnwnto 
(OESIS).

> EmbPraO envfo doscstegtArlOsremuneredosnflovP oedrrer por piano de eontlngfinda, a DGTECgerou uma planllha de 
prtvla pare que a OIESJ pudesse confertr o$ dados a serem envladoseom mats praticidade.e elgumasinconsist£ndss 
foram dotectadas. Esses problemas ja estfio sendo resotvtdos.

V 0 envto de ejtegMflotoSo romunoredos deverd cer felto em regime de eontfngftneiatuma planllha dcveri ser preenehida 
pcio OIESJ o forneddo A DGTECpsra prossegulrmes com o envlo. OIESJ dcnteda neeessldede.

POGCR JUOIClARto|(UeSocial
Quanto aos estagiarios universitarios, o Senhor Victor Jesus rememora que 

sao divididos em dois grupos: remunerados e nao-remunerados.
No caso dos estagiarios remunerados, a transmissao dos dados nao sera 

feita pelo piano de contingencia, pois o sistema UNIVWEB, implantado ha pouco, 
ja possui todos os recursos para o envio e recebimento de informacoes do 

eSocial. Com isso, a propria area de negocio (DGPES/DEDEP/DIESJ) ira transmitir 

os dados dos estagiarios ao eSocial, com o acompanhamento, nos primeiros 

envios, da equipe de suporte e desenvolvimento.
Ja no caso dos estagiarios nao-remunerados, a transmissao dos dados sera 

feita em regime de contingencia: uma planilha deverci ser preenehida pelo DIESJ 

e fornecida a DGTEC que enviarS as informagoes.
Oportunamente, informa que o problema em que estagiarios inativos 

apareciam como ativos fora resolvido.
Com a palavra, a Senhora Janama Avila, Diretora da DIESJ, explica que fez 

urn levantamento das informagoes dos estagiarios remunerados, por 

amostragem, e detectou algumas inconsistencias que foram enviadas a DGTEC 

para verificagao e possivel corregao. Alem disso, informa que ainda nao recebeu 

a planilha que devera preencher com os dados dos estagiarios nao- 

remunerados.
A Senhora Jaqueline Crispim da DGTEC esclarece que o setor esta 

trabalhando para a corregao destes dados inconsistentes e a previsao e de que 

liberem uma nova planilha de previa ate o dia 5 de julho.
O Senhor Victor lesus diz que solicitara que enviem a planilha a DIESI

imediatamente. (Deliberagao 3)
Complementando, diz que, inicialmente, deverao ser enviados os dados 

dos estagiarios nao-remunerados ativos no dia do envio dos eventos e,
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, posteriormente, analisarao os casos de estagiarios nao-remunerados que 

estavam ativos no dia 21 de novembro de 2021 e se desligaram depois.

Envio de Requisitados - S-2300

> PrCpSrsijSOdos dodoseteiit rospectlvos meconlsmos de eoietode !nform0i;5es ostSosendo oloborodospolo equlpe.

(£]eSocial PODCR JUDlClARlC.5LUIID -

O representante da DGTEC relata que a preparagao dos dados dos 

Requisitados e seus respectivos mecanismos de coleta de informagoes ainda 

estao sendo elaborados pela DGTEC.
Comenta que muito do que fora desenvolvido para o envio de dados no 

Evento S-2200 sera aproveitado para o Evento S-2300 e que adaptagoes na 

rotina ja estao sendo realizadas.
Dr. Gilberto Abdelhay menciona os requisitados que apresentavam dados 

equivocados no cadastro. Diz que foram publicados varios avisos solicitando 

que os dados fossem regularizados e pergunta se essa questao foi resolvida.
A Senhora Adriana Moraes elucida que o prazo para a regularizagao das 

informagoes finalizou no dia 30 de junho e que 53 requisitados ainda nao 

atualizaram os seus dados. Todavia, a funcionalidade continua aberta na web.
Acrescenta, ainda, que com a migragao das informagoes para o sistema 

GRES, desenvolveram novos campos para a inclusao de dados dos requisitados 

exigidos pelo eSocial e fizeram alteragoes no formulario por eles preenchido, 
facilitando a obtengao de todas as informagoes requeridas no eSocial.

Dr. Gilberto Abdelhav oostula que a DGPE5 faca contato novamente com
estes requisitados. a fim de orienta-los a reaularizar seus dados no sistema do
TIRI, informando que, nao o fazendo no prazo de 5 dias. serao devolvidos ao
orqao de oriqem. (Deliberagao 4)
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Envio do Cadastre de Servidores Inatlvos - S-2400

> Envladaem 29/66/2022 a DICAD a ploriElha cohtcndo os dados qua sorSo ehviadosao oSoclal, para validate.

> NSohi Inaptos.

tofl£]eSocial PODCr< JIJOICIARIOI

O Senhor Victor Jesus relate que nao ha mais inaptos no cadastro de 

servidores inativos e que, no dia 29 de junho, enviaram a DICAD uma planilha 

contendo os dados que serao enviados ao eSocial para validagao.
Dr. Gilberto Abdelhay indaga se, apos validadas, as informagoes dos 

servidores inativos podem ser enviadas ao eSocial antes dos servidores ativos.
O representante da DGTEC nao ve empecilhos para o seu envio uma vez 

que o Evento S-2400 nao tem como pre-requisito o Evento S-2200, mas se 

compromete a consultar o Manual do eSocial para confirmar a informacao e, em
seauida. comunicara a todos atraves do chat no Microsoft Teams. (Deliberacao
5)

Dr. Gilberto Abdelhay sugere que, havendo restrigoes para a transmissao 

dos dados do Evento S-2200, a DGTEC comece a enviar as informagoes do 

Evento S-2400 ao eSocial.

Envio do Cadastro de Maglstrados inativos e Penslonistas - S-2400

> Envladaem 15/06/22 4 DIPIM a planilha contendo os dados que serSa envfadosao eSodal, para vatidacSo.

d] eSocial f-'OJj?. K JUUl',(Af «IL>|
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O Senhor Victor Jesus informa que, em 15 de junho, a DGTEC enviou a DIPIM 

uma planilha contendo os dados dos Magistrados Inativos e Pensionistas a serem 

enviados ao eSocial para validagao e, ate o momento, nao houve retorno da area 

de negocios.
A Senhora Renata Costa da DIPIM esclarece que o setor competente ainda 

esta conferindo as informagoes e que em breve o trabalho sera finalizado.

Envio do Benetfcid de Servidores Inativos - 5-2410

> EKistem23 matrldulatquepredsamser regularizadas por sfSoda DGTEC(sSo pessoasquefaleceramapAso Inkioda 
obrigatorledadedo eSocial}, PrevisSoque esse trabalho irticie hoje.

fleSocial
Em relagao ao Evento S-2410, o Senhor Victor Jesus declara que ha 23 

matnculas de Servidores Inativos a serem regularizadas pela DGTEC. Trata-se 

de pessoas que faleceram apos o inicio da obrigatoriedade do eSocial. Os demais 

problemas apresentados nas reunioes anteriores foram resolvidos.
A Senhora Jaqueline Crispim relata que, na semana passada, a DICAD 

validou todas as informagoes enviadas sobre os Servidores Inativos e, agora, irao 

comegar a rodar os Sprints para atualizar os tipos de beneficios destes 

aposentados.
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Envlo do Benefldo de Magistrados Inativos e Pensionlstas - S-2410

> Pensfohfstas:

> IndeftnlcSosobre o eempo Tlpo de Plano do Segregate da Msssa. DIPMA econselhadao buscar informafdes Junto ao 
eSoclal atrav^sda pdgina tlra-diivldas do projeto (que estd etlvae funcionandol).

> Exlstom ponslonistascom duos pons&os atlvaso proclsemos do doOnicdosquantoao tratamentodessas situates.
> Exlstom alguntlovantamontosquo prodsam ser feltos am rela^lois rubrlcas do pensionlstas.

> Magistrados:

> DGTEC preclsa roallisre carga do alguns compos no slstema SHFTJ a flm de vlabliizara gera^iodos dadosdosse 
evento (torofa t^cnlca).

dJeSocial PODER
iSUiili » kr 1*1 11.>

Senhor.Victor Jesus faz uma breve explanagao sobre o envio do beneficio 

de Magistrados inativos e Pensionistas.
Sobre os pensionistas, informa que ha uma indefinigao sobre o campo 

"Tipo de Plano de Segregagao da Massa" visto que nao se sabe como proceder 

no caso de a pessoa receber mais de uma pensao e o DIPMA foi aconseihado a 

buscar informagoes junto ao eSocial. Por fim, inteira que ainda existem alguns 

levantamentos que precisam ser feitos em relagao as rubricas de pensionistas.
Dr. Gilberto Abdelhay reforga a necessidade de se fazer a consulta para se 

ter, inclusive, a posigao do eSocial documentada. Caso as duvidas nao sejam 

esclarecidas, o proprio TJRJ dever£ apresentar uma solugao interna para a 

situagao ate o dia 22 de agosto.
Quanto aos Magistrados, o representante da DGTEC avisa que apenas 

precisam realizar a carga de alguns campos no slstema SHFTJ, a fim de viabilizar 

a geragao dos dados do Evento S-2410 e enfatiza que as cireas de negocio ja 

apresentaram todas as informagoes necess^rias.
Dr. Gilberto Abdelhay solicita que, estando tudo resolvido, ao transmitir o 

Evento S-2400 seja enviado, tambem, o Evento S-2410 no quesito Beneficio de 

magistrados inativos.
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Tabela de Rubricas de Servldores e Maglstrados - Evento 5*1010

> No dlft 24/06 o 0£AT£ Informou quo os tabolusde rubricas dos qu&dros 1 (msglstrsdos) o 2 (servldores) foram 
regularlradaspeles^reasdenegdcloOlPMAe DIPAG, respectlvamente.

> Of/IPSeSoclelj6 possul capacidade para envio do evento S-1010, entretanto.permariece a irdeflnifSo quanto a area que 
fart o envio mensal do evento 6*1010 (tsbelo de rubricas) so eSoclol.

> OTJERJ trabalha com rubricas negattvas, conceit© que nS© £ aderenteeo eSoclal. O slstema FOLHA utilizer4 uma soluffio 
bascado em rubricas ospolho. Fato svlsadohs4roas de ncgddo em 27/06/2022.

gig PODCR JUDIClARIOdleSocial
• »f Ml MM

Dando continuidade, o Senhor Victor Jesus discorre sobre os eventos de
pagamento.

Inicialmente, fala sobre a tabela de rubricas de Servidores e Magistrados 

{Evento S-1010).
Relata que, no dia 24 de junho, o DEATE informou que as tabelas de 

rubricas dos quadros 1 (Magistrados) e 2 (Servidores) foram regularizadas pela 

DIPMA e DIPAG, respectivamente.
Informa, ainda, que o MPS eSocial ja possui capacidade para envio do 

Evento S-1010, mas ainda nao foi definida qual area sera a responsavel para 

realiza-lo mensalmente.
Complementando, diz que o TJRJ trabalha com rubricas negativas, conceito 

nao aderente ao eSocial e, como alternativa, os tecnicos do sistema FOLHA 

utilizarao rubricas espelho, conforme informado as 6reas de negocio em 27 de 

junho.
Com a palavra, a Senhora Marina Chrysostomo esclarece que DIPAG e 

DIPMA acordaram que todos farao os envios mensais do Evento S-1010, ficando 

cada setor responsavel por um mes, alternadamente, restando apenas a 

definigao de qual fara o primeiro envio.
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Tabela de Rubrlcas Estagldrios Universltdrlos do TJERJ

> SefSootllludflirubrtcstpodfSodo uboleSd doeSoele! (pertsnte.sem necouldadodeentflode eventoS-1010).

> A^uardsrtdoa doflrtlfSodo* rubrlcas pela Arcade neg6dor<»pons4vel(DGPE5*DEOEP*DIESJ), poltbA duvldaquantoao 
uso da rubric* esoclallSSO. OEATEodentadoa aurfllaro usuAriojuntoaoeSoclalutlllzandoa p&glnadetlra-duvldasdo 
projdto.

iifleSociai POOGn JUOICiarioI
» m amh mi*

Quanto a tabela de rubricas dos Estagiarios universitarios do TJRJ, o Senhor 

Victor Jesus comunica que serao utilizadas rubricas padrao da tabela 54 do 

eSocial, diferentemente dos Magistrados e Servidores que usam a tabela de 

rubricas S-1010.
Diz que estao aguardando a definigao das referidas rubricas a serem 

utilizadas pela 3rea de negocio responsavel (DGPES-DEDEP-DIESJ), pois h3 

duvida quanto ao uso da rubrica e5ociall550 que se refere ao vale-transporte.
Por ser uma duvida de negbcio, esclarece que sugeriram ao DEATE a 

orientar que o usuario consulte o servigo "Tira duvidas" no site do eSocial, a fim 

de esclarecer se a rubrica eSociall550 pode ser utilizada.
O Senhor Syndson Moraes fala que ja estao providenciando os 

questionamentos a serem feitos ao eSocial e explica que a duvida se deve ao 

fato de que o Tribunal paga auxilio transporte, verba indenizatoria, recebida a 

posteriori, diferentemente do vale-transporte.
Dr. Gilberto Abdelhay aconselha que, caso o eSocial nao responda num 

prazo razoavel, o DEATE apresente ao Grupo de Trabalho qual rubrica podera 

ser utilizada em substituigao a rubrica esociall550.
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Eventos de Pagamento: S-1200 e S-1210 de Servidores Vinculados ao RGPS

> Pend4ndadedennlsJiodos campos:

> qtdRuhr efatorRubr(usuirfosollcltourelatdriopara reallzareise trabalho).

> Cdidigode Categerla do Trabaihador.

> Cafnpas Campos dtAcConv, tpAcConv e dsc.

> OefimfSes a serem obtldascom e DIPAG.

dDeSocial 6 POOF.R JUQ1C(AT^icl
ni*

No que tange aos eventos de pagamento S-1200 e S-1210 que tratam dos 

Servidores Vinculados ao RGPS (funcionarios exclusivamente comissionados e 

celetistas), o Senhor Victor de Jesus aponta uma indefinigao sobre os campos 

qtdRubr (quantidade de rubrica) e fatorRubr (fator rubrica), Codigo de Categoria 

do Trabaihador e dtAcConv, tpAcConv e dsc e afirma que a DIPAG quem devera 

defini-los visto que nao existe os Eventos de pagamento acima mencionados 

para Magistrados e Pensionistas.

Senhora Marina Crhysostomo da DIPAG diz que estao dentes do problema 

e que, em fungao do pagamento da primeira parcela do 13Q salario e as ferias 

de servidores do setor, houve uma interrupgao nas tratativas do assunto, mas 

garante que estao sendo retomadas.

Dr. Gilberto Abdelhay reforga que, em caso de duvidas, devem, tambem, 
consultar o servigo de "tira duvidas" do site do eSocial e rememora a 

proximidade da data para o envio dos dados destes Eventos.
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Eventos de Pagamento: S-1200 e S-1210 de Autonomos do TJERJ

> Eventos estSo sendo aceitos com sucesto pelo eSocial. A homoiogat3a flnalsd poderi ocorrer a psrtlr do dla 15/07, data 
em que esta previsto a ftnatiza^aode sjustes no GRP, sistemS qua Integra informales com o MPS eSocial.

d] eSocial POOCR JUDlClARIO2ISI2D — -

Senhor Victor de Jesus comunica que os Eventos de pagamento S-1200 e 

S-1210 de Autonomos do TJRJ, enviados ao eSocial na fase de teste, estao sendo 

aceitos com sucesso.

Ratifica, ainda, que a homologagao final so podera ocorrer apos o dia 15 

de julho quando sera liberada a nova versao do GRP, o sistema que Integra 

informagoes com o MPS eSocial.

Com a palavra, a Senhora Claudia Barros da DGPCF explica que o sistema 

GRP esta apresentando algumas inconsistencias e que ja ocorreram muitas 

melhorias, sempre buscando atender as necessidades do setor.

O Presidente do Grupo de Trabalho pede aos representantes da DGPCF que 

entrem em contato com a DGTEC logo que a nova versao do sistema GRP esteja 

dispomvel para iniciarem os testes que, na opiniao do Magistrado, devem ser 

reaiizados antes do dia 22 de agosto.
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-> Fechamento de Folha no eSodal

Necess^ifla definl^aoda Irea de negdcio fespons^vetpelo fechamento de folha junto aoeSocial.

TJERJ
Hi]

eSocfet

httes://ww,.vh3.tlrUus.br/he&ocla</

dDeSocial

0 representante da DGTEC relata que o TJRJ tera, pelo menos, 4 setores 

que enviarao eventos de pagamento ao eSocial e aponta a necessidade de 

definigao formal do orgao que sera o responsavel pelo fechamento da folha de 

pagamento.

Dr. Gilberto Abdelhay lembra que essa definigao depende de uma conversa 

entre os Diretores Gerais da DGPCF e DGPES, Senhor Claudio Torres e Senhor 

Gabriel Albuquerque, conforme deliberado na reuniao nQ 05/2022 deste Grupo 

de Trabalho.

O Magistrado reforga a importancia de eles definirem essa situagao, visto 

que nao cabe ao Grupo de Trabalho decidir por considerar que se trata de urn 

procedimento na esfera administrative. Solicita que os representantes das 

referidas Diretorias presentes na reuniao lembrem seus Diretores-Gerais da 

importancia desta conversa, uma vez que, apenas apos essa definigao, a DGTEC 

podera criar um protocolo de procedimento interno no Tribunal.
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EMERJ

> ESTAGlARIOS DA EMERJ

j* S-2300 (cadastrodoestagidrlo): si sterna SGEMERJWEB pronto para reailzaro enviolnaugural (condi^Soalcartfada em 
01/06).

> S-1200/S-1210 (pagamento do estaglirio):o slstema SGEMERJWEBJd est4 pronto para envlaros eventos da 
pagamentoaoeSoclal, mas depends deuma integra^Socomosfstema GRP, cuja prevlsiode entrega415/07.

> As rubricas para pagamento de estagi^riosji foram definldas pela Escole.

> AUT6NOMOS E PROFESSORES DA EMERJ

> Nio hS necessidadede envio de cedastro.
V AEsedlautillzar^oGRP paralan^amentodesses pagamentose posteriorenvioaoeSoelaLPunclonalidadepronta, 

mas somente estara disponivel no dia 15/07.
> As rubrkaspara pagamentodo autdnomosja foramdeflnldas pela Escofa.

dUeSocial

Em relagao aos estagiarios da EMERJ, Senhor Victor Jesus informa que 

estavam aguardando a implementagao do sistema SGEMERJWEB para enviar os 

dados de seus cadastros (Evento S-2300). Explica que o MRS eSocial, com a 

setorizagao, mudou a forma de comunicagao com os sistemas do TJRJ o que 

demandou um grande esforgo do setor para realizar as adaptagoes necessarias 

e que o trabalho foi finalizado na ultima sexta, dia 01 de julho.
Adita que o referido sistema ja esta pronto para enviar os eventos de 

pagamento ao eSocial, dependendo, apenas, de uma integragao com o sistema 

GRP, prevista para o dia 15 de julho.
Para os autonomos e professores da EMERJ, avisa que nao havera a 

necessidade de envio de cadastro. A Escola utilizara o GRP para langamento dos 

pagamentos e posterior envio ao eSocial.
O Senhor Marcus Vinfcius de Freitas da EMERJ avisa que, resolvendo os 

problemas tecnicos, a Escola esta preparada para os envios, conforme requerido 

pelo Grupo de Trabalho.
Concluindo, diz que seria muito importante o acompanhamento da equipe 

de suporte e desenvolvimento do TJRJ para assessoramento nos primeiros envios 

dos Eventos da EMERJ.
Dr. Giiberto Abdelhay destaca que a Escola deve observar o cronograma 

para a implantagao dos sistemas e prazos de envio ao eSocial para 

gerenciamento das suas agoes em todo o processo.
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Encerrada a apresentacao. Dr. Gilberto Abdelhay comenta que o MRS 

eSocial foi setorizado e pergunta se a sua versao final ja esta funcionando.
Senhor Victor Jesus esclarece que a setorizagao foi desenvolvida por 

etapas, sendo a ultima versao liberada no dia 01 de julho, e que serao realizados 

novos testes.
Dr. Gilberto Abdelhay questiona se, finalizados os testes da ultima versao, 

pode-se parar de trabalhar em contingencia.
Senhor Victor Jesus explica que cada area de negocio ja tern o seu login, 

mas ainda nao conseguem enviar os Eventos. Para isso, uma vez que o sistema 

GRES ainda nao tern interface para o proprio usuario operar, e precise um 

operador humano, neste caso, um funcionario da DGTEC.
Acrescenta que ha um projeto onde o GRES transmite os dados ao MRS 

eSocial mas que nao esta sendo desenvolvido por falta de mao de obra.
Comenta que todo o trabalho desenvolvido durante o penodo de 

contingencia vai ser aproveitado. Apenas desenvolverao as telas para os 

usuarios se integrarem ao MRS eSocial e, a partir do dia 08 de julho, comegarao 

a desenvolver uma parte das telas de integragao dos afastamentos (Evento S- 
2230).

Dr. Gilberto Abdelhay solicita que encaminhem, atraves do chat do 

MicrosoftTeams, guais as telas de inteoracao que identificaram necessarias
desenvolver e os prazos para a sua realizacao. a fim de que os membros possam
fazer suas analises e consideracoes. (Deliberagao 6)

Ato continuo, o Magistrado indaga se o oficio enviado, atraves do processo 

SEI nQ 2022-06026140, a Secretaria da Casa Civil solicitando informagoes sobre 

a aliquota do SAT aplicado no ambito do Estado do RJ foi respondido.
Senhora Claudia Regina da DGPES se comoromete a verificar os 

andamentos do resoectivo processo e informar a todos, atraves do chat do
Microsoft Teams. (Deliberagao 7)

Por fim, o Presidente do GT-eSocial aprova a ata da reuniao ne 07/2022 do 

Colegiado, realizada em 06 de junho de 2022.

Nada mais a tratar, o Presidente do GT-eSocial Juiz Gilberto Abdelhay 

agradece a colaboragao de todos, solicita que atualizem sempre os membros do 

grupo, atraves do chat do MicrosoftTeams & desiqna a proxima reuniao para o 

dia 29 de julho de 2022, as 11 horas. determinando que ocorra em formato
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hibrido fpresencial e com participacao virtual atraves de link do TEAMS).

(Deliberagao 8)

Juiz Gnberto ae Metfo Nopaelra Abdemay Lanjjefr 

Presidente do Grupo de Trabalho para a implantagatSdo Sistema de 

Escrituragao Digital das Obrigagoes Fiscais, Previdenciarias e Trabalhistas -

eSocial (GT-eSocial)

Contatar o Senhor Rodrigo Fernandes para auxilia- Dr. Alfredo
Proxima

Reuniao
lo na elaboragao da minuta do documento 
comparative das propostas e apresenta-la na 
proxima reuniao do Colegiado.

Ferreira01
(DESAU)

Verificar com a equipe do MPS eSocial a 
possibilidade de ampliagao no numero de 
matnculas enviadas por vez.

Senhor Basilio 

Kowalczuk
Imediato02

Senhor Victor 

Jesus

(DGTEC/DESIS)

Enviar a planilha a DIESJ para que preencham os 
dados do estagiarios nao-remunerados.

Imediato03

Contatar novamente os requisitados com os 
registros desatualizados ou incompletos, a fim de 
orienta-los a regularizar seus dados no sistema do 
TJRJ, informando que, nao o fazendo no prazo de 5 
dias, serao devolvidos ao orgao de origem.

DOPES04

Consultar o Manual do eSocial para confirmar se 
as informagoes dos servidores inativos podem ser 
enviadas ao eSocial antes dos servidores ativos e, 
em seguida, comunicar a todos atraves do chat no 
Microsoft Teams

Senhor Victor 
Jesus

(DGTEC/DESIS)
05

Encaminhar, atraves do chat do MicrosoftTeams, 
quais as telas de integragao que identificaram 
necessarias desenvolver e os prazos para a sua 
realizagao a fim de que os membros possam fazer 
suas analises e consideragoes.

DGTEC/DESIS06

Verificar os andamentos do Processo SEI n2 2022- 
06026140 e informar a todos, atraves do chat do 
Microsoft Teams

Senhora Claudia 

Regina (DOPES)
07

Encaminhar convite para a reuniao designada para o dia 
29 de julho de 2022, as 11 h.

DICOL Imediato08

Delibera^des Encerradas Ata de Origem Razao
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Definir a quern caber£ a responsabilidade de envio das 
informagfies de pagamento de magistrados e servidores, 
ou se sera compartilhada, e quando se pretende efetuar 
este envio

Ata n° 07/2022 Cumprida1

Abrir chamado objetivando a atualizagao do CNPJ no 
cadastro de estagiarios inativos e o direcione a equipe do 
Sr, Renan

2 Ata n° 07/2022 Cumprida

Buscar informagoes acerca das solugoes ventiladas para a 
questao das matriculas de servidores que estejam 
aposentados e tambem com atuagSo em cargo 
exclusivamente comissionado

3 Ata n° 07/2022 Cumprida

Questionar junto ao orgao gestor do eSocial qual seria a 
melhor solug§0 no caso de langamento de eventos de 
servidores que estejam aposentados e tambem em 
exercicio de cargo exclusivamente comissionado

Cumprida4 Ata n° 07/2022

CERTIDAO
Certifico que a presente Ata 

foi assinada/aprovada 
eletronicamente em / 12022

Carlos Tubenchlak 
Chefe de Servigo do SEATE
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